

# 校長室だより

文責:佐々木 英 貴

令和4年 9月30日

第5号



## 政宗公まつりに参加しました

9月11日、政宗公祭りに参加しました。牛鬼担ぎや、竹法螺、剣士隊、給水補助など、様々な役割を担当してくれましたが、お祭り自体この形での開催が3年ぶりということもあり、3年生も含め在校生は全員初めての参加となりました。コロナ禍ということで、感染予防に気を配りながらも、沿道の皆さんのが喜ぶ顔をエネルギーに岩出山の町を練り歩きました。牛鬼担当の皆さんには最後まで「わっしょい」と声を出しながら、時に回る・首を振るという動きを披露して喝采を浴びていました。

竹法螺の皆さんには体育館での練習の時より音が出ていましたね。地域の皆さんに岩高生の頑張っている姿を見てもらえたことも良かったのですが、岩高生のたくさんの笑顔が見られたことも嬉しく思いました。



シラスリボンも配りました



## 岩出山高校魅力化委員会

9月27日、考査最終日に「岩出山高校魅力化委員会」を開催しました。

今回は7名の生徒諸君にも参加してもらい、外部委員の地域の方と校内委員の先生方と一緒に、「岩高の魅力度アップ」にはどうしたら良いかという題で、ワールドカフェ形式で話し合い、たくさんの提案がなされました。「高校生も18歳で成人となる、一人の大人として地域を応援し、地域に応援される岩高生でありたい」という言葉もあり、本当に嬉しく頬もしく思いました。

参加してくれた皆さんありがとうございます。

南校舎2階の階段付近にその時に出た意見を貼っていますので、ぜひ見て下さい。

続きは11月の第3回考査最終日に、次の話し合いを行う予定です。



階段そば掲示

### 今年度も折り返し

試験前日に台風による臨時休業はありましたが、第2回考査が無事終了しました。3年生は直前まで就職試験に向けての面接練習等もあり、大変だったと思いますが、努力はきっと皆さんを成長させてくれます。

今年は、7月豪雨も含めて自然災害による影響が多くあり、冬の降雪量が今から心配です。豪雨被害に関して、北海道の高校生からメッセージ入り土嚢袋の寄付をいただき、仮復旧工事もかなり急ピッチで進めてもらうなど多くの励ましやご支援をいただきました。本当にありがとうございます。岩高生がたくさんの応援をいただいていることを忘れず、充実した学校生活を送りましょう。